

河原田小だより

令和3年1月28日(木)

輪島市立河原田小学校

No. 10

3学期が始まりました

3学期が始まり、3週間ほどが過ぎました。始業式の日から大雪の歓迎を受けることとなりました。プランターのパンジーもすっかり雪に埋もれていました。せっかくきれいな花を咲かせていたのに…、と思っていました。でも、雪が溶けてくると、その下でしっかり根を張り耐えていた様子を感じられます。私たちも、寒さや雪に負けず元気に3学期を過ごしたいですね。



始業式では、「少し頑張ればできそうな目標を立て、達成出来たら、また次の目標を立て…、スモールステップで心と体と脳を成長させていきましょう。」と話をしました。子どもたちにとって実りのある3学期になるよう、職員一同力を尽くしていきたいと思えます。令和3年も、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援をよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染がまだまだ収束しません。県内でも感染拡大警報が発出中です。不要不急の外出は控えること、外出時はマスクを着用すること、石鹸で手洗いをするこ
と等、ご家庭でもご指導をお願いいたします。



2月の行事予定

1	月	スクールカウンセラー来校日 職員研修 下校：14：30	17	水	読み聞かせボランティア
2	火	指導主事訪問 下校：15：00	19	金	6年生を送る会 教育懇話会
4	木	校内読み聞かせ 年長児体験入学	22	月	スクールカウンセラー来校日
8	月	スクールカウンセラー来校日	23	火	天皇誕生日
11	木	建国記念の日	26	金	学校関係者評価委員会 18：00～
15	月	生活調べ週間（～19日） スクールカウンセラー来校日 指導主事訪問 下校：15：00	※予定なので、変更することがあります。		

2月は職員研修のため、下校時刻が変更になっている日があります。よろしくお願いいたします。



学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』

～ 教師も児童もプラス思考で ～

めざす児童の姿 【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】

書き初め大会

8日(金)は始業式の後、各教室で書き初め大会をしました。どの教室でも真剣に書いている様子が見られました。冬休み中に家でたくさん練習をしたのだろうと感じました。2学期に学校で書いた時より、どの子も上達していました。放課後、各学年の審査をしましたが、なかなか選べないくらい、皆がんばっていました。その難しい中で、校内入選を決定した先生たちでした。



校内入選

- 1年 笹谷 美結
- 2年 水口 結仁
- 3年 加本 楽玖
鈴木 実翔
- 4年 浅見 賢臣
- 5年 鈴木 咲駆
隅谷 彩乃
- 6年 畠中 雄大
平 愛結奈

おめでとう!



学校公開・なわとび大会・ホッとネット講座

22日(金)は3学期の学校公開日でした。5限目はなわとび大会、6限目は5・6年生と保護者を対象とした「ホッとネット講座」がありました。足元の悪い中、たくさんの皆様に参観・参加していただき、ありがとうございました。

なわとびでは、いつも以上に頑張れた人や緊張で実力発揮ができなかった人がいました。それでも、一生懸命取り組んでいる子どもたちの姿に、見ている人たちは心の中でたくさんの声援を送っていました。

「ホッとネット講座」では、最初はゲームをしていると脳内の「楽しい」と感じる部分が刺激されているが、慣れてくると楽しさを感じなくなり、更に刺激を求めてしまう、というお話を伺いました。また、折角勉強したこともゲームをやりすぎると、しなかつたと同様に忘れてしまうということもお聞きしました。楽しめる範囲をおうちの方と一緒に相談しながらルールやマナーを守ってSNS器機を利用したいですね。



ホームページ : <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kaware/>
または「河原田小学校」で検索し、学校活動の様子等をご覧ください。